

ACCA Priego distinguida en los Premios Nacionales de Comercio Interior 2023

Ha recibido una mención honorífica por su labor en pro del comercio minorista.

Redacción

Miércoles 27 de diciembre de 2023 - 11:42



El Ministerio de Economía, Comercio y Empresa ha concedido a la Asociación Centro Comercial Abierto (ACCA) de Priego una mención honorífica dentro del concurso de los Premios Nacionales de Comercio Interior 2023 por su labor en pro del comercio minorista.

Estos galardones que se convocan a nivel nacional, por lo que como este este reconocimiento tiene mayor valor aún si tenemos en cuenta que se ha

competido con los grandes centros comerciales de España y que han sido sólo 4 las menciones honoríficas a centros comerciales abiertos reconocidas por el comité evaluador.

Los Premios Nacionales de Comercio Interior fueron creados en 1997 con el objetivo de galardonar la especial labor de los ayuntamientos en sus actividades de renovación urbana comercial, y de los pequeños comercios, en su labor de desarrollo comercial y modernización empresarial. En la actualidad, los premios constan de una tercera categoría que reconoce la labor de los Centros Comerciales Abiertos. Todos ellos cuentan además con dos accésit y, en su caso, las menciones que se estimen oportunas, tal y como se establece en sus bases reguladoras.

Un reconocimiento que por lo tanto, premia el trabajo realizado que ACCA Priego viene realizando en pro del comercio local desde su fundación en el año 2015.

En este sentido, cabe indicar la campaña que, coincidiendo con las fechas navideñas, ACCA viene realizando bajo el lema “Tu comercio te quiere”, agradeciendo de esta manera la fidelidad de los habitantes de Priego y sus aldeas hacia su pequeño comercio.